

Satgas Yonif 144/Jaya Yudha Bangun Kreativitas dan Motivasi Belajar Siswa di Daerah Perbatasan

Riansyah - BOVENDIGOEL.XPRESS.CO.ID

Feb 4, 2025 - 14:32



Boven Digoel,- Satgas Yonif 144/Jaya Yudha, yang bertugas di wilayah perbatasan Indonesia-Papua Nugini, kembali menyelenggarakan kegiatan positif untuk meningkatkan kreativitas dan motivasi belajar para siswa di daerah tersebut.

Kali ini, Satgas menggelar kegiatan outing class yang melibatkan pelajar dari SD IT Baiturrahman di Pos Kout, Kabupaten Boven Digoel, Papua Selatan, Selasa (04/02/2025).

Kegiatan outing class itu bertujuan untuk memberikan pengalaman belajar di luar ruang kelas yang lebih menyenangkan dan edukatif. Para siswa diajak untuk melakukan aktivitas di alam terbuka, seperti eksplorasi alam dan permainan edukatif yang dapat merangsang kreativitas mereka.

Kegiatan itu juga bertujuan untuk memperkenalkan siswa pada pentingnya kerjasama, kepemimpinan, serta membangun karakter mereka.

Wadansatgas Yonif 144/Jaya Yudha, Kapten Inf Herlambang Pratama Septantio, menyampaikan bahwa kegiatan itu merupakan bagian dari upaya Satgas untuk memberikan motivasi kepada generasi muda di daerah perbatasan agar terus bersemangat dalam menuntut ilmu.

“Kami ingin para siswa tidak hanya belajar di dalam kelas, tetapi juga mendapatkan pengalaman yang dapat membuka wawasan dan membangun karakter mereka melalui kegiatan seperti ini,” ungkapnya.

Selain kegiatan alam terbuka, Satgas juga mengadakan sesi motivasi yang melibatkan para personel Satgas. Dalam sesi tersebut, anak-anak diberikan dorongan agar tetap semangat mengejar cita-cita mereka, meskipun tinggal di daerah yang relatif jauh dari pusat-pusat pendidikan.

“Pendidikan adalah kunci untuk meraih masa depan yang lebih baik. Jangan pernah ragu untuk bermimpi dan berusaha,” pesan Wadansatgas saat memberikan motivasi.

Kegiatan outing class itu mendapat dukungan penuh dari Dansatgas, Letkol Inf Eko Siswanto, S.Hub.Int. Dansatgas menyebut, kegiatan seperti itu sangat bermanfaat untuk memotivasi anak-anak agar lebih giat belajar.

“Selain menambah pengetahuan, anak-anak juga belajar tentang pentingnya kerjasama dan disiplin,” jelas Dansatgas. (*)